

Le président bolivien clôture le sommet énergétique entre son pays et la Russie



La Paz, 19 février, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a clôturé le Sommet énergétique entre son pays et la Russie qui s'est tenu dans la ville de Tarija, où il a qualifié d'historiques les accords en matière d'énergie signés avec l'entreprise étatique russe Gazprom.

Evo Morales a réitéré la disposition de son gouvernement de devenir un centre énergétique de l'Amérique du Sud.

Les deux pays ont signé d'importants accords de coopération, dont un qui est en vigueur jusqu'en 2040 pour mettre à jour le système de développement du secteur du gaz en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/84694-le-president-bolivien-cloture-le-sommet-energetique-entre-son-pays-et-la-russie>



Radio Habana Cuba